

La Jornada de Oriente Tehuacán Viejo y Teteles de Santo Nombre, sitios de infraestructura ... La Jornada de Oriente En 2017, Puebla estrenó dos nuevas zonas arqueológicas: Tehuacán Viejo, ubicado en las inmediaciones del poblado San Diego Chalma, y Teteles de Santo Nombre, localizada en el municipio de Tlacotepec de Benito Juárez, ambas en el estado de Puebla. En ... Balacera entre grupos rivales deja dos heridos en la federal ... El Sol de Puebla los 4 artículos informativos »

**Leer más:** [tlacotepec de benito juarez: Google Noticias](#)